



Se tomará una muestra significativa de la población. / DA

Se pone en marcha un proyecto de salud pionero en el Sur

Se llevarán a cabo estudios basados en cardiopatías, diabetes y cáncer de mama

**ARANCHA MFI
GRANADILLA**

El Servicio Canario de Salud junto con el Ayuntamiento de Granadilla y la Asociación Cura Natural ponen en marcha un proyecto basado en la investigación, prevención y educación de las enfermedades que más frecuentemente sufren los canarios.

Las afecciones que más aquejan a la población del archipiélago son las cardiopatías, la diabetes y el cáncer de mama por lo que esta iniciativa se dirige a prevenir y educar en el tratamiento de estas enfermedades que, en la actualidad, producen el mayor número de muertes en las Islas.

El alcalde del municipio de Granadilla de Abona, Francisco Jaime González Cejas, ha señalado que se trata de un proyecto pionero en el sur y que se siente muy orgulloso de que, tanto la unidad de investigación del Hospital de La Candelaria como la Asociación Cura Natural, hayan tomado como

lugar de realización de este proyecto el municipio granadillero.

También ha apuntado que "se trata de un plan homogéneo que lo que trata no es de curar solamente, sino de mantener a la sociedad desde el punto de vista de la prevención y la educación".

Asimismo, Antonio Cabrera, médico de la unidad de investigación del Hospital de La Candelaria, ha explicado que para el proyecto se reclutará al azar una muestra de la población adulta a la que se le realizará una extensa entrevista familiar para conocer sus hábitos, antecedentes y dieta, entre otros datos y, también se les realizará una extracción de sangre y un análisis para poder establecer los factores genéticos que pueden provocar las tres enfermedades que se estudian en este proyecto.

A su vez, representantes de la Asociación Cura Natural han apuntado que esta iniciativa surgió porque existía un vacío en materia de educación en relación a estas afecciones.